

Uncategorized

Ecopetrol alerta sobre falsos procesos de vinculación laboral en Casanare

enero 15, 2022 0

COMPARTIR

0



La modalidad de estafa consiste en publicar convocatorias falsas usando el nombre de la empresa y contactar a los interesados, a quienes les ofrecen empleo directo con Ecopetrol a cambio de consignaciones de dinero para trámites relacionados con exámenes médicos y procesos de selección.

Ecopetrol advirtió a la comunidad del departamento de Casanare que personas inescrupulosas se están haciendo pasar por funcionarios del área de Talento Humano.

Recalcó que jamás cobra por la participación en un proceso de selección, exámenes médicos u otro trámite de vinculación, ni tampoco establece acuerdos, convenios o alianzas con personas naturales para intermediación o su representación en procesos de contratación.

También resaltó la importancia de que la ciudadanía denuncie ante las autoridades competentes este tipo de prácticas delictivas que se presentan con mayor recurrencia en municipios petroleros.

Finalmente, explicó que los procesos de vinculación de talento humano de Ecopetrol se cumplen a través de su página oficial www.ecopetrol.com.co, en el enlace “Trabaje con nosotros” donde se publican las oportunidades laborales y se expone cómo ingresar la hoja de vida o a través de las Agencias de Empleo autorizadas por el Servicio Público de Empleo.